



Der Tod kann auch freundlich kommen zu Menschen,
die alt sind, deren Hand nicht mehr festhalten will,
deren Augen müde wurden, deren Stimme nur noch sagt:
„Es ist genug, ich möchte gehen.“

Lang war sein Weg, erfüllt und zuletzt auch beschwerlich.
Nun war sein Vonunsgehen eine Erlösung.

Friedrich Strecker

* 17.2.1928

† 21.7.2021

In stiller Trauer: Peter und Veronika
Bernd und Ute
Tanja und Joachim
Andreas

Die Beerdigung findet im engeren Familienkreis
auf dem Friedhof in Kirchensall statt.

Neureut, 24. Juli 2021